

Medienmitteilung

Verfasser/in Beat Nater, Leitung Produktmanagement nachstern
Tel. 041 369 65 65, Mail: beat.nater@vbl.ch

Datum 6. Juli 2020

Wiederaufnahme nachstern-Betrieb per 17. Juli 2020

Aufgrund der Corona-Pandemie wurde der nachstern-Betrieb für längere Zeit eingestellt. Nach den Lockerungen des Bundesrates und der Rückkehr des Nachtlebens in Bars und Clubs ohne Polizeistunde nimmt auch der nachstern ab dem 17. Juli 2020 wieder seinen Betrieb auf. Es gilt der Jahresfahrplan, Tickets können wie immer ausschliesslich in den Bussen beim Fahrpersonal gegen Bargeld gelöst werden. Bis auf weiteres gilt auch auf den nachstern-Linien die vom Bundesrat verordnete Maskentragpflicht.

Im Zusammenhang mit den Massnahmen zur Eindämmung des Corona-Virus ist der nachstern-Betrieb seit längerer Zeit eingestellt. Aufgrund der Lockerungen des Bundesrates und der Rückkehr des Nachtlebens in Bars und Clubs ohne Polizeistunde nimmt auch der nachstern ab dem 17. Juli 2020 wieder seinen Betrieb auf.

Der nachstern ist jeweils Freitag- und Samstagnacht unterwegs, erstmals wieder am Wochenende vom 17. und 18. Juli 2020. Es gilt der Jahresfahrplan, Tickets können wie immer ausschliesslich in den Bussen beim Fahrpersonal gegen Bargeld gelöst werden. Bis auf weiteres gilt auch auf den nachstern-Linien die vom Bundesrat verordnete Maskentragpflicht.

Seit 2006 verkehrt der nachstern ab Luzern in die ganze Zentralschweiz. Die 12 nachstern-Linien werden in Zusammenarbeit von den vier Transportunternehmen PostAuto AG Gebiet Mitte, Rottal Auto AG, Auto AG Rothenburg sowie der Verkehrsbetriebe Luzern AG geführt.

Alle Fahrpläne und weitere Informationen finden Sie auf der Webseite www.nachtstern.ch.